
Отчет главы поселения за 2022 год, в том числе о решении 

вопросов, поставленных Советом депутатов поселения 

Десеновское. 

Уважаемые депутаты! 

    В соответствии с Уставом поселения Десеновское глава поселения 
представляет Совету депутатов отчет о результатах своей деятельности, 
в том числе о решении вопросов, поставленных Советом депутатов.  

Ежегодные отчеты — это не просто подведение итогов проведенной 
всеми нами за год работы, это анализ, который позволяет увидеть, что 
сделано, и что необходимо еще сделать для жителей поселения, анализ, 
который выявляет недостатки в нашей с Вами работе.   

Итак, напомню, что структуру органов местного самоуправления 
нашего поселения составляют: 

1. Представительный орган - Совет депутатов поселения, состоящий 
из 20 депутатов, избранных в 2018 году сроком на 5 лет. На сегодняшний 
день список депутатов - это 19 депутатов. 

С 23 ноября 2022 года досрочно прекращены полномочия депутата 
Совета депутатов поселения Десеновское по многомандатному 
избирательному округу № 3 Шумаковой Наталии Юрьевны в связи с 
отставкой по собственному желанию. 

 Я являюсь председателем Совета депутатов и главой поселения. 
2. Исполнительно-распорядительный орган - администрация 

поселения Десеновское, возглавляемая главой администрации 
Алябьевым Александром Валерьевичем.  

Безусловно основная деятельность Совета депутатов - 
нормотворческая, она включает в себя как принятие новых, так и 
внесение изменений в ранее принятые нормативные и иные правовые 
акты Совета депутатов в соответствии с требованиями действующего 
законодательства. 

2022 год – это четвертый год нашей с Вами работы. 

Территория поселения в 2022 году продолжала стремительно 
развиваться. Численность населения у нас с каждым годом растет. Если 
к концу 2021 года этот показатель составлял 35 176 человек, то на 31 
декабря 2022 года это уже 41 733 человека, прирост за год -  6 557 человек 
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постоянно зарегистрированных граждан. В летний период численность 
населения увеличивается многократно.  

Ведется активное строительство жилых комплексов: ЖК 
«Ватутинки Парк» (микрорайон реновации), ЖК «Новые Ватутинки» 
микрорайоны «Центральный», «Десна», «Заречный», ЖК «Кленовые 
аллеи» и др. 

Сдавались новые дома.  

Если на 1 января 2022 года в поселении было 227 МКД, то на 31 
декабря 2022 года - их 244 МКД. 

 Мы провели 13 заседаний Совета депутатов, на которых приняли 82 
решения, из них: 

- новых - 61, 
- о внесении изменений в ранее принятые решения – 21, 

      Важнейшие принятые решения безусловно касаются бюджета 
нашего поселения, который мы с Вами утвердили в ноябре 2021 года 
(решение от 23.11.2021 № 9/2 «О бюджете внутригородского 
муниципального образования – поселения Десеновское в городе Москве 
на 2021 год и плановый период 2023 и 2024 годов») и в который в течение 
2022 года вносили изменения и дополнения, необходимые для 
реализации органами местного самоуправления поселения Десеновское 
мероприятий направленных на решение вопросов местного значения. 

Итоговым моментом в работе Совета депутатов над бюджетом 
поселения в 2022 году стало рассмотрение и принятие бюджета на 2023 
год и плановый период 2024 и 2025 годов. 

Так же в числе важнейших принятых нами решений необходимо 
отметить следующие решения: 

•  Об утверждении Порядка проведения конкурса на замещение 
должности главы администрации поселения Десеновское по контракту.  

Выбрали состав членов комиссии, провели конкурс и в мае 
назначили главой администрации Алябьева Александра 
Валерьевича. 
• Рассматривали отчеты об исполнении бюджета, 
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• Согласовывали размещение нестационарных торговых 
объектов, 

• Принимали объекты дорожного хозяйства в муниципальную 
собственность, 

• Выдвигали кандидатуры в состав Новомосковской 
территориальной избирательной комиссии, 

• Присваивали наименование улицам, 
• Награждали знаками отличия, 
• Вносили изменения в Устав поселения Десеновское, с целью 

приведения его в соответствии с действующим законодательством. 

Приняли очень важное решение: 

• О мерах дополнительной адресной социальной поддержки на 
территории поселения Десеновское семьям лиц, призванных на военную 
службу по мобилизации. 

Следует сказать о большой работе, проделанной по обеспечению 
гласности и открытости в работе Совета депутатов. Мы очень плотно 
взаимодействуем с главой администрации, что позволяет оперативно 
реагировать на проблемные вопросы жителей. Через общественных 
советников главы Администрации собираем информацию о проблемах 
наших жителей. Каждый может ознакомиться с работой заседаний 
Совета депутатов - видеозаписи заседаний Совета депутатов 
размещаются на официальном сайте администрации поселения 
Десеновское в разделе «Совет депутатов». Решения Совета депутатов 
публикуются в бюллетене «Московский муниципальный вестник» и 
размещаются на официальном сайте органов местного самоуправления 
поселения Десеновское. 

Конечно, наша с Вами работа, работа муниципальных депутатов, 
заключается не только в принятии правовых актов. В структуре Совета 
депутатов работают четыре депутатских комиссии для рассмотрения 
вопросов местного значения, которыми было проведено 16 заседаний.  

Круг вопросов, рассматриваемых нашими комиссиями, очень 
широк - это нормотворчество, правопорядок и противодействия 
коррупции, образование, социальная поддержка, развитие культуры и 
спорта, жилищно-коммунального хозяйства, благоустройство на 
территории поселения.  
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Хочется отметить большую проведенную работу комиссии по 
бюджетной политики, председателем которой является Цветкова 
Наталия Петровна и вопросам жилищно-коммунального хозяйства 
председателем которой является Коломыцев Александр Евгеньевич, что 
позволило своевременно принять бюджет и не оставить без внимания 
вопросы ЖКХ. 

Председатели и члены всех комиссий ответственно подошли к 
своей деятельности в этом направлении. 

Говоря о взаимодействии с нашими избирателями в округах, нельзя 
не сказать о ведении приема населения депутатами и рассмотрении 
обращений. Ежемесячно, согласно утвержденному графику, депутаты 
проводили личный прием граждан. Вся информация о времени и дате 
приема опубликована на официальном сайте органов местного 
самоуправления в разделе «Совет депутатов», также размещается на всех 
информационных стендах поселения.  

   Письменных обращений в 2022 году в наш адрес поступило - 70. 
Основной поток корреспонденции, поступил непосредственно в 
администрацию поселения. По большей части обращений решения уже 
приняты, остальные же находятся в работе администрации и Совета 
депутатов.  От граждан поступают также устные обращения и через 
социальные сети.  По всем поступившим обращениям депутаты дали 
разъяснения.  Вопросы, по которым наиболее часто обращаются жители, 
самые разные – это благоустройство дворовых территорий, жилищно-
коммунальное хозяйство, улучшение транспортной доступности, 
деятельность управляющих организаций, уборка территории, 
здравоохранение, и другие вопросы.  

 Далеко не все вопросы, поднятые жителями, относились к 
полномочиям Совета депутатов.  В тех случаях, когда вопросы 
выходили за рамки полномочий органов местного самоуправления, 
совместно с Префектурой ТиНАО направлялись обращения в 
соответствующие организации. 

И, к сожалению, по прежнему самой наболевшей темой обращений 
является жилищно-коммунальное хозяйство. Далеко не все 
возникающие в этой области вопросы решаются быстро. 
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Ну и возвращаясь к работе Совета депутатов. Общение депутатов с 
избирателями конечно не ограничивается только общением на приемах. 
По просьбе Совета ветеранов сделали площадку для игры в петанк в 
Спортивном парке с двумя игровыми дорожками и установкой парковых 
диванов и навеса. Данный спортивный объект может использоваться для 
организации соревнований как в поселении, так и в ТиНАО.  

Мы принимаем активное участие в мероприятиях, проводимых 
администрацией поселения Десеновское, городских и окружных 
мероприятиях. 

Задача депутата не только слышать избирателя, но и своевременно 
информировать его о ходе решения тех или иных вопросов. 
Информировать правильно, чтобы жители знали, что местная власть не 
бездействует, чтобы понимали сложности, с которыми сталкивается 
администрация в решении вопросов поселения, понимали, и не 
переставали доверять. Прошедший год показал, что в этом направлении 
всем нам есть над чем поработать. 

Совет депутатов п. Десеновское, в том числе и я, как глава 
поселения плотно контактируем с администрацией поселения 
Десеновское. Это касается как профильных отделов, заместителей главы 
так и непосредственно с руководителем администрации. В свою очередь 
хочу выразить благодарность главе администрации Алябьеву 
Александру Валерьевичу, за тесное взаимодействие, оперативность 
принятия решений и неравнодушие к местным проблемам.  Я надеюсь, 
что и в дальнейшем наша совместная работа будет конструктивной и 
результативной, что общими силами мы сможем создать комфортную и 
безопасную среду на территории поселения. 

Без совместной работы, взаимодействия и поддержки 
администрации этого не произошло бы. 

Итак, сегодня я представил отчет о своей деятельности за 2022 год, 
в том числе о решении вопросов, поставленных Советом депутатов 
поселения Десеновское. Каждый сам для себя должен оценить и 
подумать, а что я еще могу сделать для своих избирателей, ведь они 
доверили нам не только право быть избранными, но доверили нам 
сделать жизнь в поселении лучше. 

Благодарю вас за внимание!      
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